

Farmacéuticos de la región participan en las IV Jornadas Científicas de la Asociación Española de Farmacéuticos Formulistas en Albacete

Rosa López- Torres, presidenta del Colegio de Farmacéuticos de Albacete, y también del COFCAM, apostó, durante la inauguración del acto, por la formulación magistral como medida terapéutica tradicional, innovadora y de futuro

Albacete, 17-11-14.- Farmacéuticos de Castilla-La Mancha han participado los días 14 y 15 de noviembre en las IV Jornadas Científicas sobre “Resolución de casos prácticos mediante la formulación”, celebrada en Albacete, organizada por la Asociación Española de Farmacéuticos Formulistas, AEFF, y el propio Colegio de Farmacéuticos de Albacete.

La actividad, que se ha desarrollado en el aula magna de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Castilla La Mancha, institución colaboradora junto al Colegio Oficial de Farmacéuticos de Albacete, comenzó con la bienvenida de los Presidentes de la Asociación, Rafael Puerto y del Colegio, Rosa López-Torres.

Además, ante los casi 200 farmacéuticos inscritos, llegados de toda España, López-Torres defendió la vocación del Colegio de “innovación y progreso”, una “apuesta” a la que no son ajenos los propios farmacéuticos, “los titulados y los que están a punto de lograr esa titulación”, en referencia a los cerca de 30 futuros egresados que terminarán el Grado en Albacete, siendo la primera promoción de dicha Facultad.

López-Torres se congratuló de que la AEFF haya decidido Albacete como sede para hablar de “las terapias individualizadas, personalizadas, que representan la propia formulación magistral”, una herramienta terapéutica tradicional, actual, propiamente farmacéutica y absolutamente necesaria en la farmacoterapia del siglo XXI. “Es nuestra esencia, una actividad que venimos desarrollando toda la vida pero adaptándola siempre a los nuevos tiempos en cuanto a patologías y tratamientos”.

Mesa redonda con la intervención de los CIM de la región

Precisamente, una de las mesas redondas de las Jornadas Científicas contó con la intervención de representantes de Centros de Información al Medicamento de toda la comunidad, en concreto, intervinieron los directores técnicos de los colegios de Albacete, Cuenca, Guadalajara y Toledo. Moderada por Sagrario Pérez de Ágreda, del CIM de Ciudad Real, los participantes en esta mesa expusieron la normativa, consultas y problemas que, desde las oficinas de farmacia, se les plantean sobre formulación magistral.

La Directora General de Salud Pública, Drogodependencias y Consumo, M^a Dolores Rubio, intervino en la jornada inaugural para hablar del futuro de una actividad que se comprometió a impulsar y potenciar “para conseguir nuevas vías terapéuticas en pacientes que sufren enfermedades raras y, de esta forma, evitar su marginación curativa”.

En la inauguración también intervinieron la concejal de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Albacete, Rosa González de la Aleja; la decana de la Facultad de Farmacia, Mar Arroyo; el vicerrector de Transferencia de la UCLM, Pedro Carrión.

La formulación magistral es una actividad genuina de los farmacéuticos que consigue medicamentos adaptados a cada paciente y a las necesidades que tiene cada patología, especialmente en áreas como dermatología, o pediatría. En estas IV Jornadas, profesionales farmacéuticos y del campo de las ciencias de la salud -médicos, enfermeros o veterinarios-, han conocido las investigaciones y novedades de “fórmula idónea” en el campo de la pediatría, la fitoterapia, la dermatología, la cosmética personalizada o la clínica veterinaria.

La jornada del sábado fue eminentemente práctica, y los inscritos en el taller de laboratorio elaboraron cuatro medicamentos, correspondientes a las áreas planteadas el día anterior.

Ref. 6314 En la foto aparecen, por orden: Concejala de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Albacete (Rosa González), Vicerrector de Transferencia y Relaciones con empresas de la Universidad de Castilla La Mancha (Pedro Carrión), Presidente de la Asociación Española de Farmacéuticos Formulistas (AEFF), (Rafael Puerto), Directora General de Salud Pública, Drogodependencias y Consumo (M^a Dolores Rubio), Presidenta del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Albacete (Rosa López-Torres), Decana de la Facultad de Farmacia de Albacete (Mar Arroyo)